
 

 
 

        Pratteln, 24. März 2014 
 
 
 
 

Fragestunde vom 31. März 2014 
 
Mit einigem Erstaunen haben wir Kenntnis genommen von der Aufhe-
bung des Fussgängerstreifens über die Krummeneichstrase bei der 
Einmündung der Oberemattstrasse.  
 
Wir verstehen diese Massnahme umso weniger, weil soeben die neue 
Migrol-Tankstelle mit einem Migrolinio-Shop eröffnet worden ist. Dieser 
Laden wird auch FussgängerInnen jeden Alters aus dem benachbarten 
Quartier anziehen. 
 
Deshalb stellen wir folgende Fragen: 
 

 Ist Ersatz für den aufgehobenen Fussgängerstreifen geplant? 
 Wenn ja, wo und wann? Wenn nein: Was wird für die Sicherheit 

der FussgängerInnen, besonders der Kinder, beim Überqueren der 
Krummeneichstrasse getan? 

 Sind die provisorischen Inseln bei der Tankstelle eine vorüberge-
hende Massnahme oder eine Zwischenlösung?  

 Ist vorgesehen, dort einen oder zwei Fussgängerstreifen anzubrin-
gen? 

 
Besten Dank für die Antworten. 
 
 
Mit freundlichen Grüssen 
 
Für die Unabhängigen Pratteln: 
Christoph Zwahlen 
 
 


